

Communiqué

Le 17 mars 1995

N° 55

LE CANADA ANNONCE L'ARRIVÉE DE L'AIDE HUMANITAIRE EN TCHÉTCHÉNIE

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a annoncé aujourd'hui que les produits achetés grâce à un plan d'aide humanitaire d'urgence de 2,5 millions de dollars ont commencé à parvenir aux victimes du conflit en Tchétchénie.

« Cette aide d'urgence permet de porter secours à quelque 400 000 victimes du conflit, surtout des personnes déplacées, des enfants, des personnes âgées et des malades dans les hôpitaux », a déclaré M. Ouellet.

L'argent a surtout servi à acheter, au Canada, des produits de première nécessité, notamment des vêtements pour les enfants, des couvertures, des chandelles et des vivres. Il a également servi à déployer des travailleurs de secours canadiens pour surveiller l'acheminement des convois d'aide en provenance du Canada. Le Comité international de la Croix-Rouge (CICR) s'occupe de distribuer l'aide canadienne dans la région.

Les fonds pour cette initiative étaient prévus dans le budget de février 1995 et s'inscrivent donc dans le cadre financier actuel.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874

